

02 12 2021 - 09·30 Uh

Hans-Jochen Wagner: "Ich wünschte mir eine Männerbewegung"

Hamburg (ots) -

"Tatort"-Kommissar Hans-Jochen Wagner, 52, spielt aktuell in der RTL+-Serie "Faking Hitler". Darin geht es nicht nur um die gefälschten Hitler-Tagebücher, sondern auch um den Sexismus der Achtzigerjahre. In GALA (Heft 49/2021, ab heute im Handel) sagt der Schauspieler diese Woche: "Ich finde, die Frauenbewegung war und ist wichtig. Aber ich hätte mir manchmal auch eine Männerbewegung gewünscht. Wir sollten einmal die Frage klären, was uns Männern wichtig ist und was wir verteidigen wollen. Wenn Daniel Craig im neuen Bond die Frauen fragt, ob er sie anfassen darf, aber gleichzeitig alles umballert, was geht, ist das lächerlich."

Diese Meldung ist mit Quellenangabe GALA zur Veröffentlichung frei.

Pressekontakt:

GALA
PR / Kommunikation
Frauke Meier
Gruner + Jahr GmbH
Tel.: +49 (0) 40/ 3703 - 2980
E-Mail: meier.frauke@guj.de
www.gala.de

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/de/pm/100014862/100882167 abgerufen werden.